
 

 

Gemeinderatsfraktion 2024 - 2030 Gruppo consiliare 

Verena Stenico - Markus Frei - Barbara Wielander 

 

Al sig. sindaco 
Andreas Jungmann 
Portici Maggiori, 5 
39042 Bressanone 

 

Bressanone, il 14.01.2024 

 

Interrogazione ai sensi del Art.52 Comma 2 del codice per gli enti pubblici (L.R. Nr. 2 del 3 maggio 
2018)Interrogazione fondi di compensazione 

 

Egregio signor Sindaco! 

Premesso che: 

1.       A quanto si evince dall’articolo apparso sul settimanale FF “ Der grüne Gesteig” di Alexander van 
Gerven  del 9 gennaio 2025, il Comune di Bressanone per il periodo 2023 – 2025 riceve 3,6 milioni di 
euro come fondi di compensazione dalla provincia e dai concessionari  degli impianti idroelettrici  

2.       Che la provincia con Legge provinciale 26 gennaio 2015, n. 2  ( Disciplina delle piccole e medie 
derivazioni d'acqua per la produzione di energia elettrica )prevede che questi fondi di compensazione 
devono essere destinati a: 

a)misure a favore dell’ecosistema idrico di riferimento, tali misure vanno considerate come 
prioritarie; 

b) misure per il miglioramento della sostenibilità ambientale e sociale dell’approvvigionamento 
energetico; 

c) misure a favore della natura, del paesaggio e dell’ecosistema; 

d) misure di prevenzione e di protezione dalle calamità naturali nonché di messa in sicurezza delle 
infrastrutture rurali; 

e) misure di prevenzione dei cambiamenti climatici e a favore degli adattamenti ai cambiamenti 
climatici; 

f) misure per il miglioramento dell’efficienza energetica; 

g) misure nell’ambito della tutela tecnica dell’ambiente. 

3          Che al suddetto articolo è allegata la tabella degli investimenti previsti nel piano triennale 
2023/2025 del nostro comune. 

 



 

Chiediamo cortesemente risposte scritte e orali alle seguenti domande: 

1.       Sono corretti gli importi indicati nell’articolo e nella tabella? 

2.       Se questi dati sono corretti, come mai il comune ha utilizzato parte dei fondi per 
scopi che non sono attinenti a ciò che prescrive la legge provinciale? 

3.       Se il comune intende rispettare le direttive della legge n.2 del 26 gennaio 2015 a 
favore dell’ambiente? 

4. Se e quali progetti ecosensibili sono stati finanziati con questi fondi di 
compensazione nel periodo 2023/2025 (allegare tabella dettagliata) 

5.       Se il comune non ritenga più opportuno e corretto discutere questi investimenti in 
consiglio comunale, tenendo conto  dei  pareri e delle proposte dell’opposizione ? 
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